

命の大切さを学ぶ教室を終えて

16日(月)5校時 広島県警本部から岩石さんをお招きして、犯罪被害者のビデオを視聴しました。ある日突然、事故で大切な家族を失う。想像しただけでとても悲しいことです。もしその立場になったら……。みんなの感想を紹介します。

○今日初めて「犯罪被害者支援」という言葉を聞きました。もし自分の大事な友達が被害者になったら、その人はとても深く傷ついて悲しい思いをしているから、むやみに励ましたり、そのことを思い出させてしまうような言動はしてはいけないということがわかった。もし、友達が本当にそうなってしまっても、そのことを思い出して悲しませないように、いつも通り接してあげるのも良い方法だと自分は思う。

○人の命は一度きりなので、大切にしないといけない。家族がそういう被害にあったら、たいていの人は悲しむと思います。そういうときは、その人が聞いてほしいと思ったことを第一に聞いてあげようと思いました。その事件の事をわすれようとしているのに、思い出してしまつてつらい思いをするかもしれないので、無理に自分から聞かずに相手が話したくなって、相手から話をしてくれるのを待った方がいいと思いました。

○ 事故に遭った人に対して、「大変だったね。」とか「残念だったね。」というのはその人にとって逆につらいことになってしまう気がします。そういうときは「もし自分だったら」と考えることが大切だと思います。いざと言うときには何かしてあげたいけど、何もできないかもしれません。でも、よく考えて相手の気持ちを考えたいと思います。

○「きれいな紙をぐしゃぐしゃにして元に戻しても、シワはなくなる。」という言葉が深く心にささりました。実際に僕たちと同じ年代の娘を亡くした人の生の声を感じ、命の大切さがよくわかりました。

第1期生徒会役員

	2 A	2 B	2 C	2 D	2 E
男子代議員	拝藤 紘希	平谷 明生	沖野 幹太	末川 翔太	織立 雄飛
女子代議員	島本 夏美	井原 彩歌	戸田 桃香	岩本 理子	十川 瑞生
生活委員	横山 瑠紀	戌丸 楓鈴	小早川裕汰	住田 奈々	松崎美南子
厚生委員	小田 朋佳	濱野 美菜	一川 萌乃	廣瀬 愛	今村 朱里

それぞれの仕事を責任を持って果たしていきましょう。



新入生を迎える会迫る!

いよいよ来週25日(水)の6時間目に

「新入生を迎える会」が行われます。1年前、君たちが迎えてもらったように、今度は新入生を迎える番です。歌練習も本格的に始まりました。学年合唱の曲「笑顔を忘れた君に」を**笑顔で**歌いきりましょう。大州中の文化である歌唱をしっかりと伝えよう。

【来週の予定】

4月23日(月) 部発足会

*PTA総会の出欠票締め切り

24日(火) 朝会、内科検診

25日(水) 新入生を迎える会(6校時)

26日(木) 尿検査二次

27日(金) 耳鼻科検診

28日(土) 参観 13:15~14:05

2年A組 国語、B組英語、C組社会

D組 数学、E組 理科

PTA総会 14:20~

★新学期の滑り出しは順調ですか？

新学期も2週間が経ちます。朝型の生活に戻れましたか。1時間目は眠そうな人が多いですよ。しっかり朝ごはんは食べていますか。空腹のままでは脳がしっかり働きません。咀嚼(かむこと)によって脳は活性化します。「早寝・早起き・朝ご飯」しっかり、一日の生活リズムを作りましょう。

春休み課題を早く提出しよう!! (今週末頑張ろう!)

~保護者の皆さまへ~

諸事情のため4月に参観が2回となってしまいました。PTA総会も予定されていますので、多数ご参加下さい。